ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno - 98

Ciudad Saludable de Hellín

AUMENTA NOTABLEMENTE LA RECOGIDA SELECTIVA DE PAPEL Y CARTÓN EN EL MUNICIPIO

Por iniciativa de la Concejalía de Medio Ambiente y Sanidad a través del Departamento de Ciudades Saludables del Ayuntamiento de Hellín, se han instalado en diversas calles de la ciudad doce nuevos contenedores con una capacidad de tres mil litros cada uno con el objetivo de favorecer la recogida selectiva de papel y cartón. Los contenedores han sido colocados por la empresa encargada de llevar a cabo la recogida de los materiales susceptibles de ser reciclados en nuestro municipio. Para poder realizar con mayor facilidad y operatividad las labores de carga y descarga de los materiales, la citada empresa ha adquirido recientemente un camión provisto de una plumagrúa. Los nuevos contenedores son rectangulares y metálicos lo que les confiere mayor capacidad de acogida y resistencia ante actos de vandalismo. El criterio seguido para su colocación, ha sido el de instalarlos en aquellos puntos de la ciudad donde la intensidad de utilización por parte de ciudadanos y comercios era mayor.

En la actualidad, son recuperados en el municipio de Hellín una media mensual de 20.000 kilos de papel y cartón, con tendencia progresiva a aumentar esta cifra. Esta cantidad supone el reciclaje de más de 9 kilos por habitante y año, además de haber incrementado más del doble la cantidad de papel y cartón que se recuperaba en años anteriores. También se ha pasado a duplicar la implantación de contenedores en el municipio, lo que ha permitido aumentar de manera notable los volúmenes de papel y cartón recogidos. Con respecto al número de contenedores por habitante, Hellín se encuentra muy por encima de la media nacional y superando también con creces lo aconsejable, que es de una contenedor por cada mil habitantes. Este aumento del papel y cartón recogidos, ha sido posible gracias a la cooperación de los ciudadanos de Hellín y pedanías cada vez más sensibilizados de que su papel es importante, a la magnífica acogida que el programa de recogida selectiva ha tenido entre las instituciones, empresas y comercios de nuestra ciudad y por último, a que se cuenta con una cooperativa familiar que efectúa la recogida de forma periódica y eficaz a la que avalan los resultados obtenidos.

Pero a pesar de que se recuperan más de 50 kg. de los 130 kg. que de papel y cartón consume cada español de media al año, la recogida de papel usado en nuestro país crece muy por debajo de las posibilidades de recicla-

do de la industria papelera española, que se ve obligada a recurrir a la importación de papel recuperado procedente de otros países. El despilfarro de casi tres millones de toneladas que van a parar a los vertederos, es especialmente grave si tenemos en cuenta que la industria española de papel y cartón se encuentra a la cabeza de la UE en cuanto a la utilización de papel usado como materia prima.

Cuando cada uno de nosotros realizamos un pequeño esfuerzo y depositamos nuestro papel usado en un contenedor de recogida selectiva, estamos contribuyendo a crear y mantener puestos de trabajo directos e indirectos, ayudando a frenar la creciente degradación medioambiental y poniendo en práctica la idea de compatibilizar el desarrollo con la conservación del medio al utilizar menos recursos naturales.

